

Magdeburg, 31. August 2021

Nr. 036/2021



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für
Inneres und Sport

Verstärkung für Polizei Sachsen-Anhalt: Absolventen erhalten Zeugnisse

In Aschersleben im Salzlandkreis haben heute auf dem Gelände der Fachhochschule Polizei Sachsen-Anhalt 246 Polizeianwärterinnen und Polizeianwärter ihre Bachelor-Urkunden bzw. ihre Ausbildungszeugnisse von Landes-Innenstaatssekretärin Anne Poggemann überreicht bekommen. Die 85 Frauen und 161 Männer werden nun ihren Dienst in den Polizeibehörden des Landes antreten. Die Frauen und Männer, die die Ausbildung abgeschlossen haben, werden im mittleren Dienst als Polizeimeisterin bzw. Polizeimeister eingesetzt. Die Absolventinnen und Absolventen des Bachelor-Studiums werden im gehobenen Dienst als Polizeikommissarin bzw. Polizeikommissar tätig sein. Insgesamt haben damit in diesem Jahr in Sachsen-Anhalt 460 Frauen und Männer ihr Studium bzw. ihre Ausbildung an der Fachhochschule Polizei Sachsen-Anhalt erfolgreich abgeschlossen.

Sachsen-Anhalts Staatssekretärin für Inneres und Sport, Anne Poggemann: „Ich gratuliere allen Absolventinnen und Absolventen und wünsche allen nach der Ausbildung oder dem Studium einen guten Start in das Berufsleben bei der Landespolizei Sachsen-Anhalt. Unsere Polizistinnen und Polizisten sorgen rund um die Uhr für die Sicherheit und die Ordnung im Land. Genau deshalb genießen sie zu recht höchstes Ansehen, weil sie auch in schwierigen Zeiten und bei gefährlichen Einsätzen für jeden von uns jederzeit da sind.“

Hintergrund:

Es wird im Land Sachsen-Anhalt zur Stärkung der Landespolizei eine Erhöhung der Zahl der Vollzugsbeamtinnen und Vollzugsbeamten auf künftig 7.000 angestrebt. Bewerbungen für den Polizeiberuf sind

PRESEMITTEILUNG

Ministerium für Inneres und Sport
des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:
Danilo Weiser
Pressesprecher

Halberstädter Str. 2 / am „Platz des 17. Juni“
39112 Magdeburg

Tel.:(0391)567-5504/ -5514/ -5517/
-5377
Fax:(0391)567-5520

E-Mail: pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de
www.mi.sachsen-anhalt.de

jederzeit möglich. Alle Informationen zum Berufsbild und zum Bewerbungsverfahren gibt es auf der Internetseite der Nachwuchsgewinnungskampagne der Polizei Sachsen-Anhalt:

www.nachwuchsfahndung.de

Die Kampagne wurde 2017 gestartet. Vor allem 16- bis 37-Jährige mit Abitur oder mittlerer Reife werden angesprochen.